

# La colonie VERNOUX

## se prépare au retour

La colonie vit ses derniers jours, mais loin d'agoniser, elle

montre une vitalité impressionnante.

Aujourd'hui mercredi auront lieu les matches de football contre une autre colonie. Demain jeudi un dernier pique-nique nous entraînera vers un des jolis sites environnants. Vendredi soir un dernier feu de camp réunira toute la colonie dans une ambiance amicale et joyeuse.

Samedi, colons et moniteurs regagneront le Midi emportant une profusion de souvenirs merveilleux. Nos colons ne sont pas près d'oublier les promenades à travers prës et bois, les grands jeux comme « l'attaque de la diligence », les baignades, les parties de pêche, les matches inter-équipes, le pique-nique hebdomadaire, les veillées tant attendues.

Ils reparleront souvent de la fête théâtrale donnée dans la belle salle de Vernoux, sur une vraie scène. Nos jeunes artistes étaient un peu intimidés d'avoir à jouer devant un public nombreux, mais ils étaient si fiers.

Vraiment la colonie fut magnifique, les jours passèrent à toute allure. Un colon disait l'autre jour au directeur : « C'est dommage que la colonie finisse, car on n'a jamais le temps de s'en nuier ». Il est vrai que l'encadrement des enfants fut excellent et que les moniteurs réussirent à se faire aimer de tous les enfants qui leur étaient confiés.

Quand, au feu de camp de vendredi soir montera le dernier chant d'adieu, nul doute que tous éprouveront la même émotion faite de la joie de se sentir ensemble, du regret de se quitter bientôt. Pour tous une page de vie sera tournée, mais cette page sera remplie de beaux souvenirs.

Adieu à la colonie de Vernoux et peut-être... à l'an prochain.